



## Sichtbarkeit hilft: Das Hamburger Fahrgastfernsehen unterstützt „Children of Heroes“.

**Das Wohltätigkeitsprojekt „Children of Heroes“ hilft ukrainischen Kindern, die ihre Eltern in Folge des russischen Angriffskrieges auf die Ukraine verloren haben.**

**Hamburg, den 20. Dezember 2023.** In der Vorweihnachtszeit freut sich das Projekt über die öffentlichkeitswirksame Unterstützung im Hamburger Fahrgastfernsehen der U-Bahnen und Busse in der Hansestadt. Täglich erreichen die „Children of Heroes“ auf diesem Weg bis zu 1,2 Millionen Fahrgäste.

Um den verwaisten Kindern der Ukraine neue Hoffnung und eine glückliche Zukunft zu ermöglichen, zählt jeder gespendete Beitrag. Die gemeinsame Aktion mit der Infoscreen GmbH / Ströer stellt das Hilfsprojekt einer breiten Öffentlichkeit vor und schafft große Sichtbarkeit für die so dringend benötigte Hilfe der „Children of Heroes“.

Wir bedanken uns bei der Hamburger Hochbahn, dem Unternehmen Infoscreen GmbH / Ströer und insbesondere bei Frau Aberger für die tatkräftige Unterstützung bei unserer vorweihnachtlichen Spendenaktion!

Weitere Informationen finden Sie auf unseren Seiten in den sozialen Netzwerken sowie auf unseren offiziellen Webseiten:

<https://childrenheroes.org/en/>

<https://hilfe-ua.de/>

### **„Children of Heroes“ bittet um Spenden auf folgendes Konto:**

Norddeutsch-Ukrainischer Hilfsstab e.V.

IBAN: DE04 8306 5408 0005 3466 14

BIC: GENODEF1SLR

Verwendungszweck: Unterstützung der Ukraine



**Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:**

Andriy Terletskyy

Vorstandsvorsitzender

Norddeutsch-ukrainischer Hilfsstabs e.V. VR 25380

Tel.: +49 179 4532270

E-Mail: [a.terletskyy@hilfe-ua.de](mailto:a.terletskyy@hilfe-ua.de)